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Bonjour

Je suis également passé à Waterfox à partir de la version 54 de Firefox pour incompatibilté d'humeur
entre ce dernier et les extensions que j'utilisais.
Je ne regrette pas du tout mon choix depuis. Accessoirement, j'utilise ponctuellement Palemoon.

Sur mon PC poratable sous Vista, j'ai carrément bloqué les MAJ De Firefox; Waterfox n'existant
qu'en version 64 bits.  

http://www.gratilog.net/xoops 03/05/2024 06:40:11 / Page

http://www.gratilog.net/xoops
http://www.gratilog.net/xoops
mailto:sylvie@gratilog.net

